



Lycée Antoine de Saint - Exupéry

Corporación Educacional
Alianza Francesa - Santiago

aefe

Agence pour
l'enseignement français
à l'étranger

POSTES DE RÉSIDENTS À POURVOIR À LA RENTRÉE D'AOÛT 2020

□ **PROFESSEURS DES ÉCOLES :** 2 postes vacants – 1 poste susceptible d'être vacant

Enseignant(e) du premier degré titulaire. L'intéressé(e) pourra enseigner sur l'un des deux sites de l'établissement : Chamisero (33 classes de la PS au CM2) ou Vitacura (18 classes en maternelle, 31 classes en élémentaire). Les 2 établissements sont situés à une quinzaine de kilomètres l'un de l'autre.

En tant que titulaire de l'Education Nationale Française, il devra travailler en étroite collaboration avec les recrutés locaux à travers des échanges de pratiques orientations pédagogiques du MEN et de l'AEFE. Une connaissance des dispositifs liés au plurilinguisme sera appréciée.

L'établissement scolarise de nombreux élèves chiliens, pour faciliter les relations avec les parents une connaissance en espagnol sera un atout.

Par ailleurs, une maîtrise des différents dispositifs pour les EBEP (élèves à besoins éducatifs particuliers) est nécessaire, l'établissement disposant en son sein d'un département de psychologie.

La vie événementielle du lycée Antoine-de-Saint-Exupéry est très riche, un investissement dans ces projets sera nécessaire. A titre d'exemple, chaque année les classes de CE2, CM1 et CM2 partent en voyage de découverte.